

- Communiqué de presse -

Jeudi 27 Novembre 2014

Journée Sécurité des Soins 2014 à l'Hôpital Saint Joseph :

- « Pour assurer ma sécurité, je suis acteur de ma santé »,
- « Considérer le patient comme co-acteur de sa sécurité »

A l'occasion de la semaine nationale de la sécurité des patients, l'Hôpital Saint Joseph organise une journée « Sécurité des Soins » dans le hall de l'Hôpital, le jeudi 27 novembre, sur le thème « Pour assurer ma sécurité, je suis acteur de ma santé » et « Considérer le patient comme co-acteur de sa sécurité ». Un parcours ludique et éducatif sera proposé aux visiteurs, patients et personnels pour apprendre tout en s'amusant.

Autour du thème national 2014 « *ensemble, engageons-nous pour des soins continus entre la ville et l'hôpital* », le service Qualité-Relations Usagers et la Direction des Soins de l'Hôpital organisent une journée d'information auprès des patients, visiteurs et professionnels de santé.

Au programme, 5 stands d'information sur 5 grands aspects du parcours et de la vie du patient hospitalisé :

- I'accueil du patient avec l'identito-vigilance
- 6 l'hygiène et la réalisation des soins avec un espace café-comptoir
- la prise en charge médicamenteuse : outre le stand, d'information, des visites du nouveau robot pharmaceutique de l'Hôpital seront organisées, à 10h, 12h et 14h (inscriptions auprès du service Communication : poste 6923 ou communication@hopital-saint-joseph.fr).
- la nutrition et son atelier « apprendre à lire les étiquettes alimentaires »
- et enfin la sortie du patient de l'Hôpital, avec tout ce qui peut être mis en place pour un suivi des soins à l'extérieur, l'accompagnement du service Social, les différentes structures en place (EHPAD, HAD, SSIAD...).

Cette journée d'information permettra de mettre en avant ce à quoi personnel hospitalier et patient doivent être vigilants lors d'une hospitalisation, et même au-delà du séjour à l'Hôpital. Une journée de sensibilisation pour que les patients puissent apprendre à être acteurs de leur santé!

Accompagner le patient tout au long de son séjour à l'hôpital, et au-delà, est une priorité pour l'Hôpital Saint Joseph qui a créé, il y a quelques années, deux services dans cette optique : l'HAD (Hospitalisation A Domicile) et le SSIAD (Service de Soins Infirmiers A Domicile) chacun doté de 30 lits.

Ces deux services s'ajoutent à l'Etablissement de Soins de Suite et de Réadaptation Fernande Berger, équipé de 56 lits, pour une prise en charge de patients relevant de chirurgie, d'affections cardio-vasculaires et médicales, et requérant des soins continus.

L'Hôpital Saint Joseph souhaite proposer une offre complète de soins, pour une meilleure prise en charge du patient.

➤ Journée Sécurité des Soins 2014 : Pour assurer ma sécurité, je suis acteur de ma santé Jeudi 27 novembre 2014, 10h-15h.
Hall d'accueil de l'Hôpital Saint Joseph
OUVERT A TOUS